

# PlantaDoce.

Entorno

## El asma sigue presente: afecta a uno de cada veinte europeos

La enfermedad afecta al 5,7% de la población de la Unión Europea (UE), según los últimos datos de la oficina europea de estadística Eurostat. Esto se traduce en un aumento de 0,3 puntos en comparación con los datos de 2014.

J.Vera  
28 sep 2021 - 04:56



El asma mantiene su incidencia en Europa. **Esta enfermedad afecta al 5,7% de la población de la Unión Europea (UE)**, según los últimos datos de la oficina europea de estadística Eurostat, lo que significa un pequeño aumento de 0,3 puntos en comparación con los datos del mismo organismo del año 2014.

Entre los países de la UE, **Finlandia se situó en la primera posición de la lista, con un 9% de afectados por el asma sobre el total de su población**. Siguen al país nórdico, Alemania y Francia, ambos con un porcentaje del 8% y del 7,8%, respectivamente. Por otro lado, sólo el 2% de la población, tanto en Rumania como en Bulgaria, informaron sufrir esta enfermedad.

Las mayores subidas de incidencia respecto los datos de 2014 se produjeron en Croacia, con un incremento de 1,8 puntos hasta afectar al 4,8% de la población y en

---

# PlantaDoce.

---

Bélgica, con un alza de 1,5 puntos hasta afectar al 5,8% de sus habitantes.

Los mayores descensos en la incidencia respecto los datos de 2014 se produjeron en Irlanda, con una caída de 1,7 puntos hasta afectar el 7,3% de sus habitantes; en Grecia con un descenso de 1,1 puntos hasta el 3,3% de su población, y Francia, con un descenso de un punto.

## **Finlandia es el país con más incidencia de asma, con un 9% de afectados entre su población**

Por otro lado, **el 4,1% de la población de España informa sufrir de asma**. Estos datos equivalen a un descenso de 4 décimas respecto a los datos de 2014 referentes a este país. El coste global del asma para el Sistema Nacional de Salud (SNS) se eleva a 1.480 millones de euros anuales en este país.

El importe equivale al 2% de los recursos de la sanidad pública de este país. Esta es la principal conclusión a la que llegó el informe *Asma 360: Necesidad de una estrategia integral para el abordaje del asma*, impulsado por AstraZeneca.

El 63,9% de pacientes no tienen un “control óptimo de la enfermedad” en España. El coste medio por enfermo de asma no controlado equivale a ser casi cuatro veces superior al coste del paciente que sí se considera controlado.